

PROMEA als beste nachhaltige Pensionskasse der Schweiz 2024 ausgezeichnet

Vom Nachzügler zum ESG-Leader: PROMEA hat ihre Kapitalanlagen innerhalb von nur einem Jahr an das Pariser Klimaabkommen angepasst. Dafür wurde sie vom Magazin *The European* als «Beste nachhaltige Pensionskasse der Schweiz 2024» ausgezeichnet.

Der beeindruckende Turnaround zum ESG-Leader (Environmental, Social, Governance) beweist, dass auch Nachzügler innerhalb kurzer Zeit zu Spitzenreitern werden können. Während die Nachhaltigkeit im operativen Bereich traditionell stark ausgeprägt ist, blieb sie auf der Anlagenseite im Vergleich zu anderen Schweizer Pensionskassen zurück. Innerhalb von einem Jahr ist es der Pensionskasse gelungen, ihre Nachhaltigkeitsstrategie grundlegend zu überarbeiten und auf einen ambitionierten 1,5-Grad-Dekarbonisierungspfad auszurichten, wie im Pariser Klimaabkommen festgelegt. Dieser Erfolg ist auf eine klare Strategie und starke Unterstützung des Stiftungsrats zurückzuführen. Unter der Führung von Ricardo Garcia, CEO von PROMEA, wurde das Portfolio im Einklang mit den Zielen der Vereinten Nationen für nachhaltige Entwicklung (Sustainable Development Goals, SDGs) transformiert. Dazu Ricardo Garcia: «Wir haben den Turnaround vom ESG-Nachzügler in der Sozialversicherungsbranche zum ESG-Leader erfolgreich geschafft, was uns sehr freut.»

Mit Nachhaltigkeit Geld sparen

Die operative Nachhaltigkeit in den Bereichen menschenwürdige Arbeit und verantwortungsvoller Konsum (SDG 8 und SDG 12) ist bei PROMEA bereits gut umgesetzt. Deshalb fokussierte die Kasse gezielt auf den Klimaschutz (SDG 13) und gestaltete hierfür auch die Portfolioverwaltung effizienter. Obwohl 2023 mehr als die Hälfte des Portfolios umgeschichtet wurde, sind die TER-Kosten nicht angestiegen und die laufenden Portfolio-managementkosten konnten deutlich gesenkt werden. Die Auszeichnung von *The European* unterstreicht PROMEAs Entschlossenheit, einen Beitrag zur nachhaltigen Transformation der Schweizer Pensionskassenlandschaft zu leisten. Mit einem klaren Fokus auf die Zukunft plant die Stiftung nun eine Erhöhung der Investitionen mit Impact, wie z.B. erneuerbare Energien, Mikrofinanz, nachhaltiges Bauen und sozialen Wohnungsbau. Dies mit dem Ziel, Netto-Null-Emissionen 2040, d.h. zehn Jahre früher als im Pariser Klimaabkommen gefordert zu erreichen.



PROMEA erhält internationale Auszeichnung für nachhaltige Transformation und ESG-Leadership.

Über *The European*

The European (<https://the-european.eu/>) ist eine vierteljährlich erscheinende Wirtschaftspublikation, herausgegeben von CP Media Global Ltd in London. Sie ist in gedruckter Form und digital erhältlich und kann auf verschiedenen Messen und bei Fluggesellschaften auf der ganzen Welt eingesehen werden. Führungskräfte und Direktoren vieler der weltweit führenden Unternehmen bilden das Hauptpublikum. Die Publikation hat über 32'000 Print Abonnenten, 100'000 digitale Abonnenten und die Webseite 220'000 monatliche Besucher (Quelle: Google Analytics unique visitors).

Weiterführende Informationen

Ricardo Garcia, Geschäftsleiter PROMEA Sozialversicherungen

ricardo.garcia@promea.ch

Direktwahl +41 44 738 59 00